

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE



Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)

[Accueil](#) > [Viti-Vini : une entreprise sparnacienne labellisée Une parade lumineuse au goût de lumière](#)

Viti-Vini : une entreprise sparnacienne labellisée Une parade lumineuse au goût de lumière

Par *Anonyme*

Créé le 20/10/2012 10:00

RACHETÉE en 2006 par Eric Brest, l'entreprise en électricité Prin-Schwartzmann fait figure de spécialiste dans le domaine viticole. « 95 % de notre clientèle est constituée de professionnels de la viticulture », confirme l'entrepreneur dont la société est passée de six à 18 salariés en moins de six ans.

Le petit plus de cette entreprise installée à Magenta : l'éclairage architectural. « Il s'agit de mettre en valeur le patrimoine mais également le jardin. » Dans ce domaine, on lui doit notamment l'éclairage de l'abbaye d'Hautvillers, propriété de Moët et Chandon, nouvellement réhabilitée.

Une révolution

Présent sur le salon Viti-vini depuis plusieurs années, Eric Brest a mis cette année l'accent sur l'éclairage des caves.

« Elles sont actuellement équipées d'un éclairage au sodium basse pression voué à disparaître », confie ce diplômé de l'association française de l'éclairage. Un système qui peut avoir des effets sur les vins et spiritueux. On parle là du goût de lumière.

Néolux, spécialiste français de l'éclairage à Led semble aujourd'hui en mesure d'apporter une parade au goût de lumière.

Au terme de quatre années de recherche, avec la complémentarité des laboratoires CEA-Leti, Néolux a été retenu par Moët et Chandon pour ses solutions d'éclairage à Led développées spécifiquement pour les caves, après validation par leurs œnologues. (voir l'union éco du 16 octobre). Explications d'Eric Brest : « Des bouteilles de champagne ont été exposées durant une centaine de jours pour valider les tests ».

Si la technique est encore très confidentielle, elle devrait vite se répandre auprès des professionnels, notamment ceux présents ou de passage sur le salon.

De son côté, l'entreprise d'Eric Brest a déjà commencé à s'outiller pour aborder cette problématique. Labellisée par Néolux, la société d'Eric Brest est la seule à l'heure actuelle à pouvoir installer ce système. « Certaines maisons de champagne nous ont déjà contactés », assure l'électricien. « C'est une vraie révolution en terme d'éclairage des caves. »

Encore hyperconfidentielle, cette technique révolutionnaire sera mise en place en Champagne avant d'être adaptée au cognac et à la bière, « dont la fréquence d'éclairage peut s'apparenter à celle du champagne ».

Corinne LANGE

Le salon Viti-Vini se tient jusqu'à ce soir 19 heures au Millesium.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Eric Brest est le seul à proposer un système d'éclairage des caves qui n'a aucun effet sur les vins et spiritueux, un système validé par des œnologues après des tests. Bernard SIVADE

Visuel 1:



URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/champagne/viti-vini-une-entreprise-sparnacienne-labellisee-une-parade-lumineuse-au-gout-de-l>